



Lucie TRAISSAC

📍 1 place du printemps, 33600 Pessac

☎ 06.51.52.84.75

✉ lucie.traissac@gmail.com

13 février 2024

Objet : Candidature pour le poste de responsable communication interne et marque employeur

Bonjour je m'appelle Lucie Traissac, Vous me demandez de vous fournir une lettre de motivation, la voici. Cette lettre reflète qui je suis et pourquoi je serai un atout pour votre entreprise. Si vous cherchez une lettre classique, ce n'est pas ici que vous la trouverez.

Tout d'abord, j'adore mon métier ! Être chargée de projet communication et marketing me stimule et me rend heureuse. Créer un événement, réaliser des créations graphiques, élaborer des stratégies, créer un projet dynamique à partir de rien, me passionnent énormément. Je suis une personne émotionnelle. J'aime les relations humaines, donc travailler en équipe est pour moi gratifiant. Apprendre et évoluer ensemble sur un projet commun est pour moi la meilleure des récompenses.

Pourquoi moi ?

Au cours de mes différentes expériences, j'ai pu découvrir plusieurs postes, entreprises et collaborateurs me procurant des connaissances tant sur le plan professionnel qu'humain. En raison du manque d'emploi lié au Covid-19, j'ai pu voir aussi l'importance que la vie professionnelle occupait dans mon quotidien. Pour moi, l'entreprise n'est pas qu'un moyen de subvenir à mes besoins. C'est avant tout faire partie d'une entité et participer à son développement grâce à mon savoir-faire et mon savoir-être. Je donnerai le meilleur de moi-même pour l'entreprise qui m'accueillera. Je préfère être franche avec vous, et vous livrer ma personnalité dès le départ plutôt que d'attendre notre future rencontre.

Alors, qui suis-je ?

Tout simplement, une personne sérieuse qui s'investit beaucoup dans son travail. Je suis un petit rayon de soleil comme l'indique mon prénom; on me dit de nature très positive. Mon empathie fait ma force. Pour finir, je suis une personne très créative. J'aime créer des campagnes de communication originales qui marquent les esprits. Durant mon parcours professionnel, j'ai rencontré des personnes formidables qui m'ont fait confiance, si bien que notre collaboration a été un franc succès. Dans ce monde dominé par le digital, y a-t-il encore une place pour l'humain ? Moi, j'en suis persuadée. Je vous invite donc à regarder mon CV et mon book pour découvrir mon parcours et mes créations qui reflètent mes performances au travail.

Vous hésitez encore ?

Si cette lettre de motivation ne vous convient pas, je peux tout à fait le comprendre. Cela voudrait dire que mon profil ne vous correspond pas. Néanmoins, si cette lettre de motivation vous interpelle, alors je pense que ma personnalité convient tout à fait à votre entreprise. Dans ce cas, je serai ravie de faire votre connaissance, accompagnée de mon plus beau sourire. Les relations humaines sont pour moi, la meilleure des motivations au travail quelle que soit l'entreprise. Si nous avons les mêmes valeurs, alors donnons-nous à fond !

Merci d'avoir lu cette lettre de motivation et j'espère à bientôt.

En attendant, je vous souhaite une merveilleuse journée !

Bien cordialement,

Lucie TRAISSAC